

【はじめに】

こんにちは。芸術文化学科の大木泉水です。1月は、大学がテスト期間で授業がなかったので旅行をたくさんしました。ずっと見てみたいと思っていたものを見ることができて、新しい価値観が芽生え、将来に生きる大きな経験ができた1カ月となりました。

【お正月】

イタリアのお正月はクリスマスほどの祝日ではないものの、日付を超えると街中で花火や爆竹があげられて賑やかでした。危険を感じるほどだったので外出しませんでした。イタリア人は友達と外でお祝いするそうです。私は早朝に友達と初日の出を見るためにチェントロから少し離れたところにある教会までハイキングをしました。行きはずっと上り坂で大変でしたが、元旦に相応しいとてもきれいな初日の出を見ることができました。

【家族旅行】

1月中旬は、家族旅行でイタリア、スペイン・バルセロナ、スイスをまわりました。まずシエナでのんびりと街を歩き、美味しい生ハムとパスタを食べました。その後シエナからボローニャに移動したのですが、なんと兄がバスの中にリュックを忘れたのです。ボローニャに到着してから20分後くらいに気が付いたのでバスはもうそこにいませんでした。リュックの中にはPC、GoPro、日本円、今後使う観光パスなどが入っていました。イタリアでモノを失くすと戻ってくる確率は少ないと言われていた通り、最善は尽くしましたが戻ってきませんでした。パスポートと携帯電話と財布が手元にあったのが幸いです。みなさんも海外旅行をするときは気を付けてください。ボローニャからバルセロナに移り、サグラダファミリアやガウディ建築を見て回りました。スペイン料理はパエリアくらいしか知らなかったのですが、味にパンチがあってワインに合う美味しいものがたくさんありました。その後バルセロナからスイスのチューリッヒに移り、ツェルマットという小さな街に行きました。今年のスイスは暖冬と言われていましたが、雪がたくさんあって頭が痛くなるほど寒かったです。険しい山に囲まれていて、マッターホルンも近くに見ることができて感動しました。氷河急行でアルプスの絶景を眺めながら美味しいランチを食べたのもとてもいい思い出です。ミラノに戻りレオナルドダヴィンチの『最後の晚餐』を見て、私が好きなヒエロニムスボスの特別展に行き、本当に充実した旅行になりました。

【ロンドン旅行】

1月下旬はロンドンに行ってきました。ずっと行きたかった大英博物館、大英自然史博物館、ナショナルギャラリーをメインに5つの美術館博物館と、ビックベンやバッキンガム宮殿などを回りました。ロンドンのほとんどの美術館博物館は、無料で入ることができ

ます。平日でも多くの方が鑑賞していて、スケッチをしている人や小学生の団体もたくさんいます。多くの収蔵品があるだけあってみるのに時間がかかりますが、日本の美術館博物館よりも間近で見ることができて、全ての方が芸術を親しめるフラットな環境が整っていると感じました。今までの勉強に関係する作品やこれから学びたいものがたくさんあって、過去と未来に繋がられる良い経験になりました。ロンドンはオシャレで、歴史があるのに、高層ビルも多く洗練された都市でした。いつかまた行きたいです。



⇐シエナの
美味しい生ハム

バルセロナ⇨
サグラダファミリア



⇐ツェルマットの
街からの景色
(マッターホルン)

ロンドン⇨
街並



【2月の目標】

2月は授業が始まるので、1月の旅行で蓄えたパワーで頑張りたいと思います。特に、興味のある分野の授業もあるので、ディテールまでアプローチをしていくつもりです。また、1月になり新しいルームメイトが4人入ってきました。新しいコミュニティは少し緊張しますが、みんな気さくで一緒にご飯を食べてのんびり過ごして仲良くなっていくなかで、より積極的になれたらと思います。初めて見るものや、いろんな価値観や文化を持つ人との出会いによって、この留学が人生のなかで濃い経験になっているのを実感しています。残り約半年となりましたが、時間を大切にしたい思い出を作っていきたいです。